

Cursos perfeccionados en las aulas

14 de noviembre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El compromiso con los socios educativos dará lugar a un nuevo plan de estudios de secundaria y formación profesional que preparará a los estudiantes para el éxito.

El gobierno de Alberta sigue modernizando el sistema educativo y mejorando el éxito de los estudiantes mediante el desarrollo de planes de estudio que impulsen la pasión por el aprendizaje. Como parte de esta modernización, el gobierno de Alberta está comenzando a colaborar con sus socios educativos y profesores para ayudar a informar sobre el desarrollo del proyecto de plan de estudios para los grados 7 al 9 de Matemáticas, 7 al 9 de Estudios sociales, 7 al 10 de Educación física y bienestar y Gestión de la carrera y la vida (Career and Life Management, CALM).

El compromiso garantizará que el futuro plan de estudios de secundaria esté en consonancia con el plan de estudios de primaria elaborado recientemente.

“El gobierno de Alberta se ha comprometido a proporcionar a los estudiantes un plan de estudios sólido y moderno que los prepare para el éxito en las aulas y fuera de ellas. La experiencia y los conocimientos de nuestros socios educativos son esenciales en nuestro trabajo conjunto para elaborar un plan de estudios completo que despierte la pasión por el aprendizaje y vincule más estrechamente a los estudiantes con las carreras profesionales”.

Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación

Como parte del compromiso, los participantes tendrán la oportunidad de dar su opinión sobre el contenido de la educación profesional, la educación financiera, las habilidades básicas para la vida y el mantenimiento del hogar. Esto contribuirá a la organización de contenidos y cursos, de modo que las autoridades escolares puedan satisfacer las necesidades de los estudiantes en materia de preparación profesional y, al mismo tiempo, contribuir a su éxito en el aula y en la vida después de la escuela.

En noviembre, los socios educativos, incluidos los líderes del sistema, los directores de educación de las Primeras Naciones, así como expertos en la materia, revisarán el borrador del plan de estudios y el contenido. El gobierno de Alberta también empezará a trabajar con la Asociación de Profesores de Alberta y las autoridades escolares para reclutar a profesores que revisen el borrador del contenido y el plan de estudios con el fin de que aporten información valiosa para ayudar a su desarrollo en una fase posterior del compromiso.

La colaboración con los socios educativos en las distintas fases del proceso de compromiso garantizará que sus conocimientos y perspectivas se tengan en cuenta en el momento oportuno. Este enfoque permitirá que una amplia gama de profesionales aproveche su experiencia en el desarrollo y la aplicación del plan de estudios antes de la publicación del proyecto de contenido en la primavera de 2025.

Datos breves

- Desde que comenzó la implementación en el año escolar 2022-2023, las autoridades escolares han implementado el nuevo plan de estudios en seis materias:
 - K-6 Lengua y literatura inglesas
 - K-6 Matemáticas
 - K-6 Educación física y bienestar
 - K-6 Primera lengua y literatura francesas
 - K-6 Inmersión lingüística y literaria en francés
 - K-6 Ciencias
- Este año escolar, 62 autoridades escolares están probando el borrador del currículo de estudios sociales K-6 en más de 500 escuelas de Alberta.
- En el año escolar 2025-2026, las autoridades escolares tendrán la opción de pilotar el proyecto de currículo de educación secundaria y profesional en las aulas y proporcionar más información.

Información relacionada

- [Desarrollo del plan de estudios de secundaria y bachillerato](#)

Noticias relacionadas

- [Un plan de estudios piloto para toda la provincia](#) (23 de agosto de 2024)

Consultas de los medios de comunicación

Kevin Lee

587-785-4366

Secretario de prensa, Alberta Education